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PV AG 2019-2020 

Vous avez toutes et tous reçu le PV de l’Ag de l’an dernier avant de le voter, il fallait voir qu’une 

petite coquille s’était glissée dans la partie financière. Il fallait lire en perte pour la saison dernière 

1652,19€ et non pas 1625,19€. 

Le PV 2019-2020 est voté et validé à l’unanimité. 

Bilan moral (par Romain SEILER) 

Je vous rappelle tout d’abord les valeurs défendues par l’association sportive du LSTBAD : la pratique 

du badminton de loisir et de compétition, la mixité sociale, l’accueil intergénérationnel, et le partage 

de vivre ensemble. 

A nouveau une saison bien particulière que cette saison, une ouverture en septembre permettant 

l’arrivée de nouveaux visages, augurant d’une bonne année sportive toute en convivialité, puis une 

coupure générale pour les adultes de mi-octobre jusqu’au 10 juin dernier. Les jeunes ont pu quant à 

eux reprendre un peu entre le 15 décembre et le 20 janvier puis depuis le 31 mai.  

Que retenir de cette saison ?  

L’arrivée de nouvelles tenues qui n’ont pu toutes être distribuées au final, une seule journée 

d’interclub en régionale qui finit en saison blanche à nouveau, et un championnat non commencé en 

départemental. Pas d’accueil du championnat régional vétéran et parabad, pas d’organisation de 

notre premier tournoi des arcades. Pas non plus d’actions interne au club menées et prévues au 

départ si ce n’est le pot d’accueil fin septembre 2020 et les cinq ans ce l’association. 

Ce n’est pas grave l’association est toujours là et continuera sa présence pour l’année prochaine. Je 

me permettrais de contacter tous les adhérents qui ne sont pas encore revenus pour cette fin 

d’année, jeunes et moins jeunes. 

Nous sommes toujours motivés et face à cela tout le comité directeur que je remercie à essayer de 

travailler à chaque réouverture prévue par l’état mais aussi à d’autres sujets. 

Le projet « airbadminton » est en cours : l’achat de terrains et de filets, la confection de poteaux 

nous ont permis de pouvoir développer un autre axe du badminton. Ces actions sont menées sur la 

base de loisirs d’Aiguelèze à Rivières où une convention a été signée avec le club de Marssac. Sur cet 

espace, cet été nous serons une étape de la Caravane du sport Tarnais (action départementale du 12 

aout 2021) afin de promouvoir le badminton comme sport olympique. Nous aimerions développer ce 

type d’action à Lisle sur Tarn, des discussions ont déjà eu lieu avec la mairie à ce sujet. Ces actions 

ont uniquement pour but du jeu, du plaisir et de la convivialité. 

Une action Eco citoyenne a vu le jour avec le renvoi de 5 années de volants plumes stockés dans le 

gymnase vers Compo’plume. Ces volants auront une autre vie en étant compactés et travaillés sous 

d’autres formes. D’autres actions écoresponsables verront le jour dans le futur. 

L’ensemble de ces éléments positifs doivent être mis en avant pour sortir plus grandis encore de 

cette période. 

Pour conclure cette première partie, je tiens à remercier l’ensemble des adhérents du club pour avoir 

fait confiance à ce bureau élu en juin 2019. Je remercie à nouveau les membres du bureau présent à 

mes côtés durant cette année, pour leur temps consacré, leur patience, leurs arguments et les 

différentes visions qui ont permis de contribuer à une force collective. 
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Je continuerai mes remerciements plus particulièrement pour : 

 Les 2 bénévoles des entrainements jeunes de cette année : Sonia Durier et Loïc Moreau qui 

ont maintenu, avec mon aide, un créneau tout au long de l’année dès que possible pour nos 

9 jeunes les lundis de 18h à 19h.  

 Aymeric SEILER qui a brillamment été sélectionné par le CODEP81 dans la section « relève » 

et qui porte les couleurs du club lors de stage actuellement et bientôt en compétition nous 

l’espérons.  

Les remerciements iront aussi vers l’ensemble des joueurs ayant participé aux différentes 

compétitions, à fortune diverses qui ont hissé haut les couleurs du club de Lisle-sur-Tarn en 

Occitanie. 

Je finirai par remercier le CODEP 81 et sa présidente, la Ligue Occitanie, la Fédération française de 

badminton, nos partenaires du Crédit Agricole et de Badminton Bear, la communauté 

d’agglomération Gaillac-Graulhet et la mairie de Lisle-sur-Tarn pour leur confiance et leurs aides.  

Le bilan moral est voté et validé à l’unanimité. 

Bilan d’activité : 
Après une première année de perte d’effectif l’an dernier, l’association a vu son effectif repartir à la 

hausse en septembre. Il est pour cette année de 42 adhérents (14 femmes et 28 hommes) auxquels il 

faut rajouter 6 doubles licenciés (3 de Rabastens, 2 de Rodez et 1 de Marssac-sur-Tarn). Les 

adhérents licenciés sont répartis sur un large territoire de 9 communes avoisinantes. 

7 adultes seulement ont participés cette année à 3 tournois entre septembre et octobre 2020. 
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Entrainements jeunes : 
9 jeunes ont été présents régulièrement les lundis sauf pour la dernière période de juin. Des 

progressions ont été entrevues et nous l’espérons pourront encore avancer l’année prochaine. 

Aucun jeune n’a pu aller en tournoi, compétition ou championnat cette année.  

Le bilan reste néanmoins positif pour les quelques séances qui ont pu être mise en place en début 

d’année, pendant la période hivernale ainsi qu’en cette fin d’année. Pour cette dernière nous axons 

surtout sur des jeux d’apprentissage. 

Le club pourra garder le label fédéral d’Ecole Française de Badminton (EFB) pour la seconde année 

consécutive après cette année blanche. L’objectif est à nouveau de pérenniser ce label puis de 

l’améliorer dans les saisons futures. Pour cela il a été acté en conseil d’administration 

l’agrandissement du créneau jeunes des lundis de 18h jusqu’à 19h30 à partir de la saison prochaine. 

Ce créneau mis en place cette année a permis de voir qu’une séance d’une heure trente avait des 

bénéfices fort dans l’apprentissage de la gestuelle, du déplacement et dans la lecture de jeu. De plus 

les enfants âgés de 9 ans ou scolarisés à partir de CM1 pourront intégrer notre créneau. 

Dans le projet club, les jeunes restent un axe fort de développement. A l’avenir, il faudra se préparer 

à développer cette action auprès de la jeunesse et même des enfants les plus jeunes. 

Résultats interclubs : 
Equipe régionale 3: l’arrivée de renforts dans cette équipe nous avait amené à voir une saison 

positive. Cependant une seule journée a pu se jouer avec 2 rencontres soldées par une défaite et un 

match nul. La saison s’étant ensuite arrêtée, cette dernière a été déclarée comme blanche. Il n’y aura 

donc ni montée ni descente dans cette division. Nous avons le souhait de maintenir à nouveau une 

équipe en Régionale 3 l’année prochaine, avec un objectif de maintien. 

Equipe départementale 3: là aussi l’arrivée des renforts avec objectifs de montée en départementale 

2, montée qui était possible lors de la saison précédente mais qui n’a malheureusement pas pu aller 

au bout. Une nouvelle demande auprès du CODEP avait été faite pour que cette équipe soit intégrée 

au niveau de départemental 2, celle-ci a été refusée. L’équipe n’a pu jouer aucune rencontre, la 

saison s’étant arrêtée avant la première journée. L’objectif de montée est toujours d’actualité pour 

cette seconde équipe.  

Tarification renouvellement année 2021-2022 
Vous n’avez pas pu le louper, notre année sportive 2020 / 2021 a été amputée d’environ 70% du 

temps de jeu (possibilité de jouer de début septembre à fin octobre puis de début juin à fin juillet). La 

COVID nous ayant, cette saison encore, privé de jeu et d’autres réjouissances, le Comité Directeur et 

moi-même avons pris la décision de faire un geste financier sur les licences des adhérents qui 

souhaitent se réinscrire au LST Bad la saison prochaine. 

Aussi, pour les renouvellements de licences et seulement pour elles, nous allons réduire la 

tarification de 70% pour la saison prochaine. Voici la tarification qui sera donc appliquée pour 2021 / 

2022 :  

 Jeunes ou chômeur : 90€  27€ ;  

 Adultes loisirs : 100€  30€ ; 

 Adultes compétiteurs : 120€  36€ ; 

Pour votre information, vous trouverez ci-dessous la répartition de la « cotisation » à chaque organe 

fédéral incluant la licence. Sachez que les parts Fédération, Ligue et Comité seront inchangées la 
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saison prochaine. En faisant ce geste financier, le club prend donc à sa charge et pour votre seul 

avantage, le montant qui dépasse le tarif préférentiel mis en place pour les renouvellements. 

A chaque adhésion adulte, nous reversons 60,02€ aux organes fédéraux. Voici la répartition de la 

recette licence de 100€ (ou 120€): 

 

A chaque adhésion jeune, nous reversons 54,02€ aux organes fédéraux. Voici la répartition de la 

recette licence de 90€ : 

 

Au final le club prendra en charge environ la moitié de la part fédérale et ne dégagera aucune recette 

de cotisation pour la saison prochaine. Cette mesure reste exceptionnelle et n’est possible que par la 

bonne tenue de la comptabilité de l’association depuis sa création. 

Bien entendu, cet avantage financier est réservé à nos adhérents licenciés, tout nouvel adhérent se 

verra appliqué le tarif normal. 

Points divers 
Badminton Bear sera vraisemblablement notre partenaire pour cette année encore. Grâce à lui, nous 
pouvons acheter des volants à des tarifs préférentiels qui sont revendus à prix clubs pour les 
adhérents. Ce partenaire sera présent au sein du club à l’occasion de quelques soirées et pour la 
vente de matériel de jeux. 
 
SOLIBAD reste pour cette année un partenaire club. Pour Rappel, le but de cette association est de 
promouvoir l’éducation par le badminton à travers le monde. Cette promotion se fait par des dons, 
monétaires ou matériels afin d’ouvrir des écoles et des lieux de jeu de badminton à travers le monde 
dans des pays défavorisés. L’adhésion y est gratuite, et nous les financerons dans ce projet en 
organisant des évènements dédiés au sein du club (ex : vente de crêpes « SOLIBAD » pendant 2 
heures dans la journée lors du championnat régional) dont les bénéfices leur seront reversés. 
 
Le travail de communication a été continué cette année bien qu’année particulière. Facebook et site 

internet sont à mis à jour régulièrement. Merci pour l’investissement de notre responsable 

communication Francky et à Elodie M. pour la mise à jour régulière de notre page Facebook. 

Lien site : http://lstbad.free.fr 

 

Part fédérale : 60,02€ 
Part club : 39,98€ 

(Part club : 59,98€) 

Part club : 35,58€ Part fédérale : 54,42€ 

http://lstbad.free.fr/
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Bilan financier (par Loïc MOREAU) 

Saison 2020-2021 : gain de 1 231,83€ ; Solde du compte au 01/07/2021 : 3 661,02€ 
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Le budget est voté et validé à l’unanimité. 

Prévisionnel Saison 2021-2022 

 

Le budget est voté et validé à l’unanimité. 
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MODIFICATIONS DES STATUS 

Afin de continuer à évoluer, l’association souhaite réajuster ses statuts sur trois points : 

- Article 10 composition du comité directeur : proposition de constitution des membres du 

bureau pour une durée de deux ans permettant d’avoir une continuité au sein de 

l’association et ne pas avoir d’AG élective chaque année. 

- Article 13 rôle des membres du comité directeur : proposition du développement du rôle du 

vice-président qui disposerait des mêmes droits que le président en son absence. 

- Multi article : proposition de modification du terme des « membres » de l’association par 

tout « adhérent licencié de ladite » association. 

La modification des statuts est votée et validée à l’unanimité. 

PROJETS CLUB (Par Elodie MOREAU) 

Le projet club : 
Le projet club a été transmis à tous les adhérents avant cette assemblée générale et est disponible 

sur le site internet. Ce projet se base sur un diagnostic établi au cours des saisons précédentes. Son 

intérêt est de pouvoir intégrer tous les adhérents de l’association, des plus jeunes aux plus anciens et 

de tous niveaux du débutant jusqu’au compétiteur. Ce projet sera réévalué chaque année. Des 

objectifs à court, moyen et long terme sont prévus. Pour chaque objectif, une déclinaison d’actions 

et de mises en œuvres sont prévus. Voici les grands axes que nous allons développer : 

1. Fidélisation autour du projet associatif : le badminton pour tous 

2. Jeunesse 

3. Amélioration de la performance 

Nous serons bien entendu à l’écoute de toute proposition des adhérents pour compléter ce projet. 

Évènements internes : 
Seul le pot d’accueil a pu être mis en place cette année avant la fermeture des espaces de jeu. 

Nous souhaitons bien évidemment développer les actions comme nous l’avions évoqué l’an dernier 

afin de maintenir un esprit de convivialité au sein de notre association. (Elodie détaillera plus tard). 

Pour cette année voici les actions qui seront menées pour les adhérents du club : 

- Le 30 septembre 2020 : Pot d’accueil des adhérents, 

- Octobre 2020 : Soirée Halloween déguisée, 

- Décembre 2020 : Soirée de fin d’année en famille, 

- 2021 : Soirée de Pâques. 

Tout au long de l’année sera organisé un « tournoi interne » permettant à tous les joueurs de pouvoir 

se rencontrer. La mise en œuvre de ce tournoi sera possible tout au long de l’année en simple, en 

double et en mixte. Un logiciel crée permettra de faire un classement et de voir quels sont les 

joueurs et joueuses que nous pourrons rencontrer et avec qui participer en double. 

 
La Journée des Associations de Lisle sur Tarn aura lieu à la rentrée de septembre 2021 avec de 
nouvelles modalités définies par la municipalité. Les bénévoles sont les bienvenus pour venir tenir le 
stand. 
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L’accueil des tournois : 
Deux évènements prévus pour la saison 2020-2021 n’ont, pour la seconde année, pas pu voir le jour 

suite à la crise du coronavirus car ils étaient programmés pour les mois d’avril et mai, à savoir : 

l’accueil du championnat régional vétéran et parabad mais aussi la tenue du 1er tournoi des arcades 

de Lisle-sur-Tarn. 

La ligue Occitanie de badminton souhaite maintenir le championnat régional vétéran et parabad sur 

l’année 2021 à Lisle-Sur-Tarn.  La date retenue par la ligue est le weekend du 16 et 17 octobre 2021.  

Le bureau avait acté pour cette année le weekend de l’ascension comme accueil du 1er tournoi des 

arcades permettant un accueil sur trois jours. Les dates retenues pour ce tournoi pour l’année 

prochaine sont du vendredi 27 au dimanche 29 mai 2022. 

Nous aurons besoin de bénévoles pour ces réceptions. 

 

Questions diverses : 

 Quelle est la part de joueurs loisirs au sein de l’association ?  

o La répartition des joueurs et joueuses se fait de la manière suivante : 

 10 jeunes, 
 12 loisirs, 
 20 compétiteurs. 

 
 Est-il possible qu’un créneau de dimanche matin puisse voir le jour ?  

o La demande sera effectuée auprès de l’agglomération pour savoir si ce créneau est 

déjà réservé par une autre association. Ce créneau serait intéressant comme 

complémentaire pour les loisirs et les familles. Attention toutefois si nous devions 

nous positionner sur ce créneau, il faudra des bénévoles supplémentaires aux 

ouvertures fermetures de la semaine en soirée, et ce créneau devra être pourvu de 

joueurs. Nous ne pouvons demander un créneau pour qu’aucun adhérent ne soit 

présent. 

 Etes-vous à la recherche de sponsors ? « Aux délices de Champollion » artisan boulanger à 

Albi pourrait en être un au besoin. 

o Bien évidemment que oui, il était prévu juste après de trouver des personnes 

pouvant s’occuper de cette partie-là. Nous contacterons cet artisan pour mettre en 

place le contrat partenarial. 
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Vote des membres du bureau : 

Les membres du bureau sont démissionnaires. Carine Grimal ne souhaite pas réintégrer le bureau, 

les quatre autres membres souhaitent continuer leurs missions. Qui est intéressé pour intégrer le 

bureau, une commission ? 

Nous recherchons un bénévole qui pourrait s’occuper d’aller trouver des sponsors afin de développer 

le club. 

Candidats par ordre alphabétique : Vanessa Bellec, Francky Gueret, Elodie Moreau, Loïc Moreau, 

Romain Seiler. 

Le nouveau bureau est validé par l’ensemble de l’assemblée. 

Le bureau est pour la période 2021-2023 composé de la manière suivante :  

Romain Seiler : Président 
Elodie Moreau : Vice-présidente 

Loïc Moreau : Trésorier 
Francky Gueret : Secrétaire 

Vanessa Bellec : Secrétaire adjoint 


